

RENDICIÓN DE CUENTAS LOS RÍOS 2020

MTOP Los Ríos presentó informe de gestión 2020



Reduce la velocidad y conduce atento a las condiciones de la vía. En cada bicicleta se moviliza un hijo, una madre o un padre al que esperan en su hogar. No más vacíos en las familias ecuatorianas. No más pérdidas en las vías. #HagamosUnPacto

La dirección distrital de Los Ríos del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) presentó hoy, 13 de mayo de 2021, su informe de rendición de cuentas del año 2020, donde resaltó los diferentes proyectos ejecutados con una inversión total de USD 7,46 millones.

Ian Carlos Zambrano, director distrital de Los Ríos, señaló que en los 321,15 km de Red Vial Estatal (RVE) se impulsaron obras de rehabilitación y mantenimiento tales como el bacheo asfáltico de la vía Babahoyo - Montalvo - El Limón por un monto de USD 220.000; la reparación de las juntas del puente Palmar de 10 metros de longitud

por USD 70.000; y, el mantenimiento rutinario en 242,40 Km a cargo de 10 microempresas contratadas por USD 1 millón.

Además, resaltó la suscripción de tres convenios de cooperación interinstitucional con diferentes Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) de la provincia de Los Ríos.

En Quevedo, entregó un aporte de USD 2,34 millones para la rehabilitación con carpeta asfáltica de la Av. Walter Andrade de 6 km. En Baba, contribuyó con USD 500.000 para la rehabilitación de la carretera Baba - San Joaquín - El Jobo de 9,80 km. Y para el mantenimiento rutinario de la E25 tramo Buena Fe - Babahoyo - Jujan, de 130 Km, el MTOP aportó USD 5 millones a la Prefectura de Los Ríos.

Para mayor información comuníquese con:

Mariella Franco - Zona 5 - 0999213224 - mfranco@mtop.gob.ec